
新たに１５名の生徒が入学しました!！
今年は豊富中学校から１３名、幌延中学校、稚内中学校から各１名の生徒が入学し、地域か

らの様々な支援を受けて高校生活をスタートさせました。

学校だより「豊高通信」は豊富高校の教育活動を広く家庭・地域のみなさんに発信する広報誌です。本校の情報を発信します！

発行：北海道豊富高等学校
〒098-4100 北海道天塩郡豊富
町字上サロベツ４７５番地
Tel0162-82-1709

豊富高校：学校だより

2023 年 4 月号 第 1号

↑豊高ホームページで随時情報を更新中です！！

学校教育目標：たくましく○いき抜く人 たえず○まなび続ける人 ともに○たすけ合う

１ 真理を尊ぶ力

(1)基礎学力と応用力 (2)論理的思考力 (3)批判的思考力 (4)創造力

２ 学びへの探究と協働する力

(5)対話力 (6)状況把握力 (7)課題発見・解決力 (8)デザイン力

３ 社会や産業に従事できる力

(9)規律性 (10)実行力 (11)リーダーシップ (12)自己調整力

育成を目指す
12 の

資質･能力

転入者の紹介！！

－５月の行事予定－
５／１０（水）避難訓練
５／１２（金）壮行会
５／１６（火）尿検査 2次
５／１７（水）第 1回ＰＴＡ広報部会
５／１９（金）高体連名寄支部集約大会
～２１（日）

3 年間の教育活動をと

おして 12 の資質・能力

を身につけます
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教頭（上左）

胆振管内の室蘭栄高等学校から、今回昇任で教頭として着任
しました青木と申します。初任地は小樽市で教諭時代は 5校を
経験し、管理職としては初任の場所になります。
道北地区で生活したことがなく未知への不安と、温泉やサロ

ベツ原野などの資源豊かな地域で牛乳もよく CM で拝見してい
た豊富町への興味が入り交じった気持ちで参りました。
生徒とはまだ関わりが浅いですが、純朴で素直、優しい印象

を受けました。小規模校だからこそできる教育を町の支援や保
護者の支えをいただきながら、学校と三位一体となり生徒の成
長を促す教育活動を先生方とともに取り組んでいく所存です。
よろしくお願いいたします。
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教諭（上右）

この４月から市川先生の後任として赴任した地歴公民科の
三輪といいます。これまで、札幌、釧路、室蘭、小樽などの学
校で教えてきました。道北の地は初めてなので楽しみにしてい
ます。再任用ということで、だいぶ歳ではありますが、若い生
徒に負けないよう生徒からエネルギーをもらうつもりで頑張
りたいと思います。よろしくお願いします。

《学校教育目標》

１. たくましく生き抜く人 ２. たえず学び続ける人 ３. ともに助け合う人

校長から生徒へのメッセージ

学校教育目標が目指す人物像に近づくよう、３年間を通して、学習活動、学校（生徒会）行事、進路活動（講習・資格取得）、部

活動等に、励んでください。中心となる言葉「いき抜く」「まなび続ける」「たすけ合う」の、頭文字を取って、「い・ま・だ」と覚

え、折に触れて、自分は豊高生として、「生き抜く(諦めない)人」「学び続ける人」「助け合う人」になるという自覚を持って、高校生

活を過ごしてください。

５／２３（火）第 1回学校運営協議会
５／２５（木）職員会議（スクールバス部活便なし）
５／２７（土）ベネッセ大学入学共通テスト模試
５／２８（日） 〃
５／３０（火）考査一週間前 尿検査３次

部活動がスタート！
４月１１日（火）対面式があり、生徒会より授業や学校行事、部活動などのオ

リエンテーションが行われました。１年生は希望する部活動に入部し活動をスタ

ートしました。

４月１５日・１６日には名寄市で春季バドミントン選手権大会（名寄地区）が

行われ、２年生２名が参加しました。（惜しくも初戦で敗退）

今後、生徒の活躍を「豊高通信」でお伝えしていきます。

交通安全講話を受講しました。

4 月 24 日（月）６時間目に、天塩警察署 警部

補 矢嶋様を講師にお招きし、交通安全講話を行

いました。自転車の乗り方や交通事故の未然防止

など、生徒は真剣に話を聞いていました。今年４

月から道路交通法の改正により、自転車に乗車す

る時のヘルメット着用が「努力義務化」となってい

ます。

今回の講話を機に、改めて命の大切さについて

考えてもらえればと思います。

ＰＴＡより
４月２０日に今年度第 1 回目の役員

会、２８日にはＰＴＡ・体文役員総会が
本校視聴覚室で行われました。多くの
保護者の方にご参加いただきありがと
うございました。
会議では、令和４年度の事業・会計に

ついての報告、令和５年度の事業・会計
について審議がなされました。また、令
和５年度 新役員が選出・承認され、会
長の安藤様のご挨拶をいただきまし
た。
今後ともＰＴＡ活動のご理解・ご協

力の程、どうぞよろしくお願いします。

第１回目ＰＴＡ役員会の様子


